

Everyday is a challenge



～日々挑戦～

早いもので2学期も終わりに近づいています。2学期は北山祭や校内ロードレースなどの行事がありました。生徒1人ひとりの活躍が発揮されたのではないでしょか。いよいよ冬休みに入ります。年末年始の休業期間中は外出する機会や友人と会う機会などが増え、気持ちが開放的になり、事件・事故が発生しやすい時期になります。生徒一人ひとりが自分の行動に責任を持ち、事件・事故に巻き込まれず、安全に過ごすために、以下のことに注意しましょう。

※3年生は進路準備期間（就職休み）に入ります。卒業式や進路決定にむけて自覚ある行動を！！



令和7年12月25日
(木)

《冬期休業中の生徒心得》

(1) 生徒のみの外泊禁止

高校生が集団で外泊し、問題行動（深夜はいかい・飲酒・喫煙等）が多発しています。保護者の許可があつても、高校生同士の外泊は問題が起ります。（ペンション等への宿泊禁止！！）

※X'mas やお正月も外泊は禁止！！



(2) 車両運転（自動二輪・乗用車）に注意

無免許運転・飲酒運転・暴走行為は厳禁です。

開放的な気持ちから「遊び」運転が増えるため、安全運転を心がけましょう。

(3) 水難事故に注意！

水に関するレジャー や釣り等を行う際は、親や保護者に必ず連絡し、一人では行動しないこと。また、立ち入り禁止区域や危険な場所へは近づかないこと！

(4) 大麻等の薬物乱用は「ダメ。セッタイ。」

薬物の使用は、犯罪です。自分の身を滅ぼすだけでなく、周囲も不幸にします。間違った情報にだまされないよう、注意しましょう。外国での合法化は、それ以上の拡大を防ぐためです。日本は違います。

(5) SNS等はルール・マナーを守る

ネットやスマート等による人間関係のトラブルが増加しています。ネット利用のルールとマナーをしっかりと守り、相手を誹謗中傷するような書き込み、投稿は絶対にしないでください。

（被害例）自画撮り被害、性被害、金銭の詐欺、殺人など

(6) 身なりを整える

休暇期間中は、「自由」を勘違いしやすい期間です。冬休みも「北山高校生」です。

染髪、パーマ等は厳禁です。 3学期始まり次第、身なりチェックを行います。

- 重大事故の原因である高校生の無免許、飲酒運転、暴走行為や深夜のドライブ等は法律違反です。自分自身が、やらないことはもちろんのこと、友人にもそのような行為をさせてはいけません！
- 事件・事故に巻き込まれる可能性のある場所や、時間帯などを自ら避ける「危機回避」の意識を持って行動しましょう。

